

# 沼津から暖い連帯が

自 治 会 で 三 池 へ カ ナ パ 取 組 み

支えた連  
帶の輸血 内臓破裂の村上さん

十月三十日、中央分会長会議の  
ところに電話がある。

「三川鉱坑外の十二分会（職場  
余金のこと）の、村上寺さんが入  
院した」という話

聞けば内臓のどこかが破れて  
て、出血が多いが、原因がわから  
ない。

十一月一日、中央分会長会議の  
ところに電話がある。

「中友病院にて手術となる。  
内臓が破裂しているらしい  
が、職場分会に連絡があつた。  
これは大変だ、守しゃん頑張れ  
番危険である」、医師の説明だ  
た。

前兆はなかったのか。村上さんは  
輪血だ。保存血液ではダメ。B

型血液を十名分必要だという話

が、職場分会に連絡があつた。

これは大変だ、守しゃん頑張れ  
番危険である」、医師の説明だ  
た。

病院に電話した。日曜日で、先  
生が留守。やっと夕方来り山病院  
へ、静岡県評（静岡市）へ、

南町一六一へ、涌井善四郎さんか  
ら、暖い連

帶の便りが

お伝え下さい」

（オルグの）石原さんといふ方が映画『三

川指揮官』（川指揮官）から支援活動に取り組んで下さ

いました。その結果注文があり

ました。みなさんによろしく

お伝え下さい」

（オルグの）石原さんといふ方が映画『三